



## Boletín Informativo

Popayán, 04 de agosto de 2015

### INVESTIGADORA DEL GRUPO GITA DE LA CORPORACIÓN UNIVERSITARIA AUTÓNOMA DEL CAUCA REALIZARÁ UNA ESTANCIA DE INVESTIGACIÓN EN ESPAÑA



Foto: Dra. Nazly E. Sanchez. Directora del Grupo de Investigación en Tecnologías y Ambiente (GITA)

La directora del grupo de Investigación en Tecnologías y Ambiente (GITA) Dra. Nazly E. Sánchez hará una estancia de investigación durante los meses de septiembre y octubre del 2015 con el grupo de investigación “Residuos, Energía, Medio Ambiente y Nanotecnología (REMAN)” de la Universidad de Alicante en España.

Durante la estancia se llevará a cabo la fase experimental del proyecto titulado “Caracterización integral de la cascarilla de café arábigo (*Coffea arabica*) para determinar sus usos potenciales como combustible y potencial cancerígeno”.



La Dra. Sánchez fue beneficiada de una beca de movilidad en el marco de la convocatoria 08-2015 del proyecto “Red de Formación de Talento Humano para la Innovación Social y Productiva del Departamento del Cauca (InnovAcción Cauca)”, donde la docente Uniautónoma obtuvo el mayor y más alto puntaje otorgado por el subcomité evaluador del proyecto.

La movilidad de investigadores de la Uniautónoma ayuda a crear redes de investigación y a generar nuevos productos de alto nivel científico. Esta es otra suma de nuestra institución que continúa apostándole a la excelencia.